
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO ANICA DEL 30 DICEMBRE 2020 
        
Alle ore 18:00 in collegamento Skype, ha inizio la riunione del Consiglio Direttivo ANICA con 
la presenza di tutti i Consiglieri: Avv. Vincenzo Pellegrini (Presidente), Dr. Francesco 
Santoro (Vicepresidente), Sig. Manerba Alberto (Segretario) Dr.sa Laura Mascagna, 
Sig.ra Angela Origgi, dr Gianpaolo Teobaldelli, Sig. Gianpaolo Rosi (dalle 19.30) Per il 
Collegio Sindacale è presente solo il Sindaco Dionisi Antonio, assenti il Dr. Cristian 
Manfredi ed il Sig. Giorgio Sparapan  --------------------------------------------------------------------- 
 

Ordine del giorno: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
1. Aggiornamento del Presidente al Consiglio su SC del 5.12.2020--------------------------- 
2. Valutazioni eventuali proposte modifica calendario Show 2021----------------------------- 

3. Aggiornamento del rapporto con la società di gestione del software-sito----------------- 
4. Valutazione proposta organizzativa ruoli e programma della Commissione Sport----- 
5. Conferimento deleghe operative nei settori sportivi e ludici in linea con quanto 

discusso al punto 4------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Valutazione proposta organizzativa ruoli e programma della Commissione Show----- 
7. Discussione su impostazione progetto comunicazione e culturale dell’ANICA --------- 
8. discussione su tariffario e sanzioni------------------------------------------------------------------ 

9. Approvazione nuovi soci------------------------------------------------------------------------------- 
 

10. Aggiornamento del Presidente al Consiglio su SC del 5.12.2020--------------------- 
 

Il Presidente aggiorna il CD sulla show commission del 5.12. La show commission è stata 
particolarmente lunga e il punto relativo all’Europeo 2021 è stato discusso verso la fine e 
non è stato votato. Il Presidente della Show Commission ha presentato il tema facendo 
presente che nel contesto dell’executive committee, alla luce dell’ottima organizzazione 
del 2020, è stato ipotizzato di portare definitivamente l’europeo a Praga. Lacina è 
intervenuto per sostenere questa candidatura. Io ho fatto un intervento per sostenere con 
forza la continuità in Italia, come da mandato del Consiglio, facendo presente che non ci 
sono ragioni per portare via dall’Italia e dall’ANICA, almeno con cadenza biennale, uno 
show su cui l’associazione ha investito risorse e sforzi per oltre vent’anni, che costituisce 
un highlight per l’associazione e che sarebbe vissuta come un strappo ingiustificato e non 
capito, anche considerato l’importanza e l’attivismo del territorio nel mondo del cavallo 
arabo da show, ad ogni livello. Ovviamente l’intervento è stato più lungo e quando avremo 
il verbale verrà mandato a tutti in visione. Non ci sono stati molti interventi, se non un 
intervento a favore della Anne Norden, che ha stigmatizzato la volontà del Presidente 
dell’ECAHO di proporre di togliere lo show all’ANICA e portarlo a Praga, ossia allo show 
della associazione che rappresenta. Vi è stato anche un intervento di *****, presente per 

gli handler insieme a *****,, a favore di Praga. La decisione ritengo che sarà 

programmata per la prossima show commission.---------------------------------------------------- 
I consiglieri prendono atto e ringraziano per l’aggiornamento.------------------------------------ 

 

1. Valutazioni eventuali proposte modifica calendario Show 2021 -------------------------- 
 

È stato fatto presente dall’organizzatore dello show di Milano che il calendario, in 
relazione al posizionamento del suo show, sarebbe poco felice e potrebbe pregiudicarne 
il successo. Valutato il calendario, dalla discussione emerge che lo show di Milano è 
compreso tra due Regional, shows che hanno un target di partecipanti totalmente diverso 
e che peraltro sono lontani geograficamente. Gli altri show del medesimo target sono 
sufficientemente distanziati. Lo spostamento dei Regional allo stato non è possibile 
perché risulterebbero sovrapposti ad altri show. Allo stato confermiamo il calendario.--- 

 

2. Aggiornamento del rapporto con la società di gestione del software-sito ---------------------- 

Dopo ampia discussione viene deciso di impostare una contestazione formale, perché la 
quantità di malfunzionamenti del software continua nonostante gli interventi e le costanti 



mail di segnalazione. Dopo la contestazione verrà programmato uni incontro dopo il 
periodo feriale. Il Presidente propone che il segretario rediga con la segreteria una bozza, 
evidenziando per sintesi tutte le contestazioni effettuate sul malfunzionamento. Si 
approva all’unanimità.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

3. Valutazione proposta organizzativa ruoli e programma della Commissione Sport 
Il Presidente dà la parola ai consiglieri Origgi e Rosi per aggiornare il CD sullo stato del 
lavoro della Commissione Sport. La Origgi aggiorna pertanto il cda su linee di lavoro, 
facendo presente che il lavoro di redazione di un programma è in corso di definizione. In 
linea generale, la commissione era orientata a non esporre ‘ANICA allo sforzo di 
organizzare direttamente eventi, salvo eccezioni da valutare in contesti del tutto 
particolari. Nel settore montato, si pensava come regola di appoggiarsi a MiPAAF o alla 
FISE, che già hanno programmi di competizioni, agevolando e incentivando la 
partecipazione dei cavalli arabi all’interno di tali competizioni. Ad esempio, nella monta 
da lavoro ci sono 5 tappe FISE o ANTE con patrocinio MiPAAF alle quali si potrebbe 
partecipare. Quanto alla individuazione di soci che possano supportare la commissione, 
sotto il profilo tecnico, nei vari settori, Rosi fa presente che si pensava di coinvolgere il 
socio Cadrobbi Mattia, che sta già contribuendo alla redazione del programma, con 
riferimento al settore galoppo. Come trekking, l’intenzione è contattare Leonardo Dori, 
che già organizza manifestazioni con la transappenninica, Manca al momento un socio 
di riferimento per monta western, che stiamo valutando. Per dressage si è sentito 
Splendori e il tentativo è fare un circuito di dressage in centri, coinvolgere i ragazzini e 
tecnici. Con l’occasione viene fatto presente che il montepremi galoppo 2020 pur 
stanziato non si è potuto utilizzare, per ragioni connessi alla situazione emergenziale che 
si è intensificata proprio verso la fine dell’anno; mentre l’associazione è riuscita a investire 
del denaro per organizzare il nazionale di morfologia e di stanziare i premi per il nazionale 
cavallo arabo appoggiandosi a una manifestazione di endurance. Si propone di tenerne 
conto maggiorando il premio del 2021 per il galoppo del risparmio di spesa avuto nel 
2020, pubblicando la relativa notizia sulle news del sito, affinché il settore del galoppo 
possa prenderne atto. La Origgi propone di deliberare sin d’ora l’incarico di incaricato 
tecnico del settore Galoppo al socio Mattia Cadrobbi, ovviamente senza corrispettivo 
ed esclusivamente con rimborso spese piè di lista per trasferte preventivamente 
approvate dall’ANICA.------------------------------------------------------------------------------------- 
Il Presidente dunque propone di deliberare quanto segue: .---------------------------------------
Conferimento a Mattia Cadrobbi, socio ANICA, dell’incarico di Incaricato Tecnico 
Settore Galoppo; .------------------------------------------------------------------------------------------ 

- L’incarico include :------------------------------------------------------------------------------------------- 
o il supporto della Commissione Sport nella redazione di programmi, proposte e iniziative 

da sottoporre al Consiglio; .--------------------------------------------------------------------------------
l’interlocuzione esclusivamente tecnica con il Ministero e gli Enti e le Autorità coinvolte 
nel settore del galoppo per quanto occorra a formulare proposte, iniziative e a sottoporre 
al CD ANICA eventuali proposte per deliberazioni inerenti al settore; .-------------------------
l’Incaricato avrà come riferimento necessario e costante per la propria attività tecnica la 
Commissione Sport .------------------------------------------------------------------------------------- 

o in nessun caso l’Incaricato avrà potere di rappresentanza dell’ANICA e non potrà dunque 
assumere per l’ANICA alcun impegno, di qualsivoglia natura o valore economico, poteri 
che rimangono esclusivamente in capo agli organi dell’Associazione. .------------------------ 
Mattia Cadrobbi, delegando la segreteria a inviare una nota di incarico e ad ottenerne 
l’accettazione. .------------------------------------------------------------------------------------------------ 

4. Conferimento deleghe operative nei settori sportivi e ludici .-------------------------------
Già deliberato al punto 4. .----------------------------------------------------------------------------------
Valutazione proposta organizzativa ruoli e programma della Commissione Show 



Si avvia una discussione sulla opportunità, ai fini di mantenere l’affiliazione-patrocinio agli 
show, di effettuare una qualche forma più penetrante di controllo sull’organizzazione. Il 
Presidente fa presente la relazione della dc sono forme di controllo di officials dell’ECAHO 
che possono essere considerate dall’ANICA per confermare o meno la successiva 
affiliazione (patrocinio), essendo comunicate anche all’ANICA. Il CDA si riserva di 
discutere e approfondire questo profilo in un prossimo CD. .-------------------------------------- 

 

5. Discussione su impostazione progetto comunicazione e culturale dell’ANICA  

Il Presidente fa presente che se l’ANICA intende arricchire la propria attività associativa 
è opportuno che coinvolga alcuni soci esterni al CD conferendo incarichi specifici di 
impostare, sottoporre al CD e poi contribuire a portare avanti alcuni progetti 
complementari all’attività tipica. Un progetto interessante potrebbe consistere nel curare 
delle iniziative culturali, da accostare a quelle tradizionali, facendo magari un programma, 
ovviamente a costi molto contenuti. Un esempio è l’iniziativa già organizzata al nazionale 
con il socio Davide Bona, coinvolto da Teobaldelli, per quell’interessante intervento sulle 
malattie genetiche. Con poco sforzo economico, utilizzando le conoscenze professionali 
di soci o invitando amici, si possono fare cose interessanti, purché ci sia qualcuno che ci 
si dedichi. Il Presidente aggiunge che aveva parlato di questo con il socio Andrea di Salvo 
che aveva manifestato l’interesse ad aiutare il CD nella redazione e cura di un programma 
culturale e propone quindi di conferire al socio di Salvo un incarico, a titolo gratuito, di 
redigere un programma culturale, sottoporlo al consiglio e supportare l’ANICA 
nell’organizzazione delle iniziative. .--------------------------------------------------------------------- 
Il CD approva all’unanimità. .------------------------------------------------------------------------------ 

 

Il Presidente vista l’ora (22.00) e dovendo assumere alcune ulteriori informazioni necessarie 
per discutere il punto 8 aggiorna la seduta al 5.12.2021 ore 18. .----------------------------------- 
 

Oggi li 5.01.2021 ore 18.00, riprende da seduta del consiglio. Sono presenti Avv. Vincenzo 
Pellegrini (Presidente), Dr. Francesco Santoro (Vicepresidente), Sig. Manerba Alberto 
(Segretario) Dr.sa Laura Mascagna, Sig.ra Angela Origgi, dr Gianpaolo Teobaldelli, Paolo 
Rosi; Per il Collegio Sindacale sono presenti il Dr. Cristian Manfredi, il Sig. Dionisi Antonio, 
Amadio Sparapan. .-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

6. Discussione su tariffario e sanzioni.------------------------------------------------------------------ 
Viene discusso ampiamente il tariffario. .--------------------------------------------------------------- 
Viene fatto presente, da tutti i consiglieri, che, essendo venuta meno a seguito della 
importante perdita economica dell’esercizio 2019 – uno dei motivi che ha condotto alle 
dimissioni del precedente consiglio – la riserva patrimoniale liquida che l’Associazione 
aveva accumulato negli anni, l’ANICA è costretta a mantenersi molto prudente nella 
gestione delle entrate. Il bilancio 2020 si prospetta positivo, ma ovviamente ci vorranno 
anni per ricostruire la solidità che l’ANICA aveva prima dell’esercizio 2019. Viene quindi 
deciso all’unanimità, dopo ampia discussione voce per voce quanto segue:----------------- 

o proroga della sanatoria relativa dell’iscrizione tardiva dei cavalli all’ANICA fino a giugno 
2021; .------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

o revisione del tariffario 2021 come da allegato, che costituisce parte integrante del 
presente verbale.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
I Consiglieri approvano all’unanimità. .------------------------------------------------------------------ 
 

7. Approvazione nuovi soci.-------------------------------------------------------------------------------- 
Viene sottoposta l’approvazione dei seguenti soci. .------------------------------------------------- 
 

TESSERA NOME SOCIO CATEGORIA PRIVACY ANNO DI 
APPROVAZIONE 

5526 MUSTO GIUSEPPE A NO 2020 

5527 ************ A SI 2020 



5528 ************ A SI 2020 

5529 AL SAUD H.R.H. PRINCE SULTAN BIN 
ABDULLAH B 

A NO 2020 

5031 ************ A SI  2021 

5519 ************ P SI 2020 

5530 ************ P SI 2021 
 

Approvazione unanime. .----------------------------------------------------------------------------------- 
Il socio ************chiede di mantenere il numero di tessera. Approvazione unanime. .- 

Quanto al profilo relativo a ************il consiglio prende atto della risposta tecnica 

positiva del consulente dott. Ganazzoli. .--------------------------------------------------------------- 
 

Al fine di avere un controllo dell’andamento della gestione, il Consiglio chiede alla segreteria 
di effettuare un rendiconto economico finanziario trimestrale della situazione gestoria 
nel 2021. Semestralmente, il rendiconto verrà sottoposto ai Sindaci ai quali verrà chiesta 
una nota di verifica e breve commento. .------------------------------------------------------------------- 
Approvazione unanime. .--------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Alle ore 22.00 la riunione si conclude.--------------------------------------------------------------------- 
 

Il Presidente       il Segretario 
Avv. Vincenzo Pellegrini            Alberto Manerba 
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